

Multi Stripper Tool

for data and coaxial cables



PRODUKTBESCHREIBUNG

Abisolierwerkzeug zum abschneiden und abisolieren der Außenummantelung von Koax-, Daten-, Rund-, und Flachkabeln. Mit flexibel einsetzbarer Messerkassette und justierbarer Abisolierklinge, sowie integrierter Bürste zum Entflechten von Kabelschirmungen.

PRODUCT DESCRIPTION

Stripping tool for cutting and stripping the outer sheath of coaxial, data, round and flat cables. With flexible copper contact cartridge and adjustable stripping blade, as well as integrated brush for unbundling cable shielding.

AUFBAU

Maße (Länge)	12,5 cm
Material	Kunststoff, schlagfest
Farbe	gelb

CONSTRUCTION

Dimensions (Length)	12,5 cm
Material	Plastic, impact-resistant
Color	yellow

Crimping Tool

Cat.7



PRODUKTBESCHREIBUNG

Crimpzange zum schneiden und abisolieren von Kabeln bei der Konfektionierung von Modular-Steckern. Geeignet zum Verpressen von 8P8C (RJ45) und 6P6C (RJ12) Steckern. Die ergonomische Hebelübersetzung unterstützt ermüdungsarmes Arbeiten und dient zu Installationszwecken vor Ort.

PRODUCT DESCRIPTION

Crimping pliers for cutting and insulating cables when assembling modular plugs. Suitable for pressing 8P8C (RJ45) and 6P6C (RJ12) plugs. The ergonomic lever translation supports fatigue-free working and is used for installation purposes on site.

AUFBAU

Maße (Länge)	13,5 cm
Material	rostfreier Stahl, mit ergonomischem Griff, gummiert

CONSTRUCTION

Dimensions (Length)	13,5 cm
Material	stainless steel with ergonomic grip, rubberized

BESTELLINFORMATION/ ORDERINFORMATION

Typennummer/ Type Number	21013
Artikelbezeichnung/ Item Description	Multi Stripper Tool

BESTELLINFORMATION/ ORDERINFORMATION

Typennummer/ Type Number	21020
Artikelbezeichnung/ Item Description	Crimping Tool Cat.7